



Gérard Traband, Président du CEAAC

Evelyne Loux, Directrice

Élodie Gallina, Chargée des projets internationaux
et toute l'équipe du CEAAC

Silvi Simon

Filmatruc à verre, n°4

Artiste cinéaste strasbourgeoise partie
au Canada avec le soutien du CEAAC
et de la Région Alsace.

Vernissage
le vendredi 15 juin à 18h30
au CEAAC
7, rue de l'Abreuvoir

ont le plaisir de vous convier au vernissage de l'exposition de

Mathieu Boisadan

« επιλαμβάνειν »(prendre par surprise)

Artiste strasbourgeois parti en résidence à Berlin
en 2011, dans le cadre d'un partenariat entre
le CEAAC, la Région Alsace, le Service culturel
du canton de Fribourg, la ville de Strasbourg.

Exposition visible
du 16 juin au 15 juillet 2012
Du mercredi au dimanche de 14h à 18h
Fermé les jours fériés
Renseignements : 03 88 25 69 70
international@ceaac.org
www.ceaac.org